
 

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA 

Sesión jueves 3 de abril del 2025   

Suplente de Edil del Partido Colorado, Laura Rodríguez: reiteró una solicitud de 

un grupo de vecinos de Rincón de Tranqueras, sobre varios problemas que aquejan 

a la zona, entre ellas la ampliación del recorrido del transporte urbano que va desde 

el Barrio Centenario hasta la Escuela del Paraíso, y se pide el alumbrado público en 

la Calle Nº 153. 

Edil del Frente Amplio, Justino Sánchez: presentó un pedido de informes ante 

una observación emitida desde el Tribunal de Cuentas de la República, a la obra de 

remodelación del camping de la localidad de Villa Ansina, al fundamentarse desde el 

órgano de contralor, que dicha obra no está incluida en el presupuesto quinquenal 

de la Intendencia de Tacuarembó.  

Edil del Partido Nacional, José Ramos: resaltó que Wilson Ezquerra terminó su 

gestión como intendente del departamento, con una alta valoración por parte de la 

población, y con la satisfacción de haber cumplido con el plan de gobierno 

quinquenal, dejando en marcha muchos programas y obras.  

Edil del Frente Amplio, Ricardo Rosano: elevó un pedido de informes a la 

Intendencia de Tacuarembó, solicitando saber qué responsabilidad ha asumido la 

Intendencia ante hechos acontecidos por la presencia de animales sueltos en la vía 

pública, y en caso de haber asumido alguna responsabilidad, por qué no se ha 

puesto en conocimiento público .Además pidió saber qué mecanismos tiene 

dispuestos el Ejecutivo Departamental para atender las denuncias.  

Edil del Partido Colorado, Nildo Fernández: en nombre de la Bancada del Partido 

Colorado, envió un saludo muy especial al Secretario General, Gerardo Mautone, 

deseándole pronta recuperación, haciendo extensivo el saludo a su familia.  

 


